

核兵器禁止条約を力に、日本政府に禁止条約の署名・批准を



5月28日（金）曇り。平和行進宣傳カーは上富田町に入りました。上富田原水協の樅山巧さんと西牟婁原水協檜山和馬生事務局長、県事務局3人で総務課を訪問。総務課で町長からのペナント、賛同金、議長からの賛同金を受け取ります。その後、宣傳カーは上富田町内を走りました。

5月29日（土）晴れ。国民平和大行進・宣傳カーは田辺市を走ります。西牟婁最終です。集会前に、田辺原水協津村光男さんと檜山さん、県事務局3人で総務課を訪問します。市長記名入のペナントと協賛金を受け取りました。市庁舎前へ宣傳カーを止めて、宣傳カーを背にして、田辺市集会が始まります。進行は津村光男さんです。まず、岡田正和弁護士が主催者挨拶。次に、真砂田辺市長のメッセージを木村晃和副町長が代読しました。続いて、久保浩二市議が北田健治議長メッセージの代読と連帯挨拶をおこないました。参加者は16人でした。集会後は、市庁舎南西の裁判所前交差点でのスタンディングです。田辺大通りから真正面に「日本政府は核兵器禁止条約に参加を!」が見えます。パネルが目立ちます。田辺市庁舎前より宣傳カーは、田辺大通りを巡回して、スタンディング参加者を激励しました。

平和行進宣傳カーは、県内の24自治体をつないできました。明日、5月31日の月曜日、古座川町、串本町へ宣傳カーは入ります。

県原水協事務局